

4. Kameradschaftsabend der Fm- / CIR-Offiziere an der Offizierschule des Heeres 2025

Der vierte Kameradschaftsabend des Jahres 2025 an der Offizierschule des Heeres (OSH) für die Fernmelde- und CIR-Offiziere fand am 27. August 2025 statt. Wieder einmal hatten die Truppenfachlehrer für die Fernmeldegruppe des Heeres sowie die Fähigkeiten CIR an der OSH in das Dresden-Zimmer der Heimbetriebsgesellschaft zu einem Vortrag über die aktuellen Entwicklungen im Cyber- und Informationsraum eingeladen.

Der Freundeskreis
TSK CIR und Fm H lädt ein zum
Informations- und Kameradschaftsabend

 **Wir werden unterstützt vom Fernmeldering e.V.** 

Anzug: FA GF

Wann: 27.08.2025
ab 18:00 Uhr

Wo: Heimgesellschaft
Dresden-Zimmer

Wer: alle Angehörigen der
TSK CIR und FmTr Heer

Der Fernmeldering übernimmt
das erste Getränk
von jedem Teilnehmer!

Was:



OTL i.G. Weinhold
(BMVG EBU II 2)
Einsatzlage
Fernmeldematerial &
Brigade LTU
mit anschließendem
geselligem Zusammensein

Es lädt ein:



Oberstleutnant Rene Becker
Lehrstabsoffizier CIR/FmTr H

Interessiert ?

Dann im LMS Kurs „CIR“
anmelden bis 26.08.2025

OSH → TrFachL mil → CIR
oder
über Kurscode: 7dwcux

Save the Date!

Die nächste Veranstaltung ist für den
29.10.2025 geplant!

Einladung zum Kameradschaftsabend

Im Gegensatz zu den vorherigen Veranstaltungen, bei denen eher Cyberawarenessthemen und Problemstellungen auf taktischer Ebene besprochen und diskutiert wurden sind, war für dieses Mal ein externer Vortragender geladen. Oberstleutnant i.G. Weinhold reiste aus dem Bundesministerium der Verteidigung (BMVg) extra für diesen Abend an und trug, in seiner Funktion als Referent für die Themenfelder Führungsunterstützung im Einsatz und Anbindung der Brigade 45, vor. Die etwa 15 Zuhörer,

zumeist Trainingsteilnehmende vom Taktik 1, aber auch Hörsaalleiter und ehemalige, wohlverdiente Truppenfachlehrer der OSH, konnten in dem etwa 60-minütigen Impuls Informationen aus erster Hand aus der strategischen Leitungsebene der Bundeswehr abgreifen und wurden zielgerichtet über aktuelle Entwicklungen informiert. Besonders



Gespannt wird dem Referenten zugehört

gewinnbringend war die Einordnung von bestehenden Herausforderungen auf Kompanie- und Bataillonsebene durch Oberstleutnant i.G. Weinhold. Dieser konnte zu allen aufkommenden Fragen und auch dem ein oder anderen kritischen Punkt aus dem Plenum antworten und aus seiner Referentensicht heraus aufzeigen wie dies auf der strategischen Leitungsebene gesehen bzw. bewertet wird.

Da es nicht alltäglich ist, dass ein Referent aus dem BMVg an der OSH in kleiner Runde vorträgt wurde anschließend, bei einem gemeinsamen Getränk, welches vom Fernmeldering e.V. gesponsert wurde, die Möglichkeit genutzt, viele Fragen, höchst individueller Natur, an Oberstleutnant i.G. Weinhold zu richten. Dieser nahm sich hierfür ausgiebig Zeit und stand jedem Rede und Antwort. So ist es nicht verwunderlich, dass der Abend erst kurz vor 22:00 Uhr sein Ende fand.

Autor:

Hauptmann Stefan Merkel

Truppenfachlehrer CIR / FmTr H an der OSH